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Ryanair: D’Alfonso, massimo impegno, aeroporto si salverà. Coinvolgimento dei privati

 Coinvolgimento dei privati per un accordo di marketing territoriale, azione per una revisione della
normativa europea in materia di aeroporti, valorizzazione commerciale dello scalo e piano industriale che
ha per obiettivo un milione di passeggeri: sono i punti toccati, nel corso della seduta straordinaria del
Consiglio regionale dedicata alla chiusura della base Ryanair, dal governatore Luciano D’Alfonso, il quale
ha sottolineato che “c’è il massimo impegno e l’ aeroporto si salverà”.
 “Siamo convinti che Saga valga – ha detto il presidente di Regione – perché se non ci fosse non sarebbe
possibile per gli aerei atterrare. Vogliamo mantenerla in vita e con essa l’ infrastruttura aeroportuale. I
numeri Saga presentano insufficienze al pari del 51 per cento degli aeroporti europei”.
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